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藤枝市教育委員会 令和４年３月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和４年３月２５日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階 ３０２会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  山田 美穂子 
 
委      員  牧田 伸明 

   
委      員  野中 進 
 
委      員  永田 奈央美 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 
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教育委員会 令和４年３月定例会 
 

 

日 時  令和４年３月２５日 午前１０時００分 

場 所  藤枝市役所西館３階 ３０２会議室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  牧田伸明委員、野中進委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第９号議案  令和４年度藤枝市教育施策について 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

教 育 部 長  市議会２月定例月議会質疑応答要旨について 

 

教育政策課長  令和４年度教育費当初予算について 

Pepper プログラミングコンテスト全国大会で市内４チームが受

賞 

 

主席指導主事  令和３年度学校経営研究委員会の研究結果を報告します 

 

学 校 教 育 監  令和４年度「ふじえだ教師塾」「臨時講師・社会人」及び「大学

生・院生」入塾・開講式を開催します 

 

主席指導主事  子どもが安心して学べる学校づくりに向けての提言 について 

令和３年度藤枝市教育研究作品 

 

 

５ 閉       会  午前１１時３０分 
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開  会    午前１０時００分 

 

日程第１   

第９号議案  令和４年度藤枝市教育施策について 

 

   山田委員  どの施策も続いているもの、新しいもの様々取り組んでいただい

ているが、この様々な取組みをどうやって一般の市民の方に情報

提供していくかが大変重要である。 

２の（３）にある登校時の見守りサービスについて、見込みに対

してどの程度利用されているか。また、事業開始時に思ったほど

の利用がなかったと思うが、地域の見守りも充実し、機能してい

ることから時代に合った形で方法を考えていってもらいたい。 

街道文化課の合唱活動について、活動自体は意義のあることであ

る。コロナ禍により子供たちが合唱することができないなど制限

されている状況が２年近く続いている。子供の人の表情を読む力

や、言葉の抑揚で相手の感情を読み取る力、人付き合いの構築力

が落ちていると聞いているし、私も感じる。合唱は本市が昔から

盛んに教育の中心として取り組んでいて素晴らしいが、今は昔ほ

ど機能できない、させられないのが現状。今の中学校３年生は１

年生のころに少し歌ったのみで２年間歌わず卒業を迎える。それ

を聞いていない下級生も、一定の水準に引っ張ることは難しい。

表現すること全般においてそれが言える。そうした中で、本市は

プロの合唱団とのつながりがあるので、本物を子供たちに見せ

る、聞かせるなど肌で感じさせる機会が意識的に多くなれば大変

ありがたい。 

教育政策課長  見守りサービスを利用している人は、１月末現在で小学生が１８

１件、中学生が１２件、計１９３件となっている。令和３年度末

では、小学生が２２４件、中学生が１６件、計２４０件となって

いる。３月までに新一年生の加入も見込まれる予定。継続率は９

０％程度で、加入総数は５４７人、全体の４．７％に相当する。 

        今後も子供の安全と保護者の安心のため、取組みを積極的なＰＲ

とともに、継続していく。 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

   市議会２月定例月議会質疑応答要旨について 

 

         特になし 
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令和４年度教育費当初予算について 

 

         特になし 

 

 

Pepper プログラミングコンテスト全国大会で市内４チームが受賞 

 

         特になし 

 

令和３年度学校経営研究委員会の研究結果を報告します 

 

   牧田委員  研究成果が現場へしっかり反映されるとよい。研究成果にある教

員の働き方改革については、とにかく、教室の子供と向き合える

教員の環境づくりに向けて取り組んでもらいたい。現場の先生の

ご意見などはいかがか。 

 主席指導主事  働き方改革については、各学校ができるところから取り組んでい

こうというスタンスの元、具体的には、時間外労働時間はここ３

年で一人の一か月あたり３５時間が３２時間程度に減っている。

教頭や教務主任の業務の見直しも今後していきたい。 

  学校教育監  本市の教員が実施したストレスチェックの結果では、忙しい、大

変という結果が出ているが、やりがいを感じているという割合が

他の職業に比べて非常に高い数値となった。志太三市の中でも特

に意識が高く、それは本市がＯＪＴや同僚と支えあっていく職場

環境づくりを各学校で行っている成果だと感じる。 

 

令和４年度「ふじえだ教師塾」「臨時講師・社会人」及び「大学生・院生」入

塾・開講式を開催します 

 

         特になし 

 

子どもが安心して学べる学校づくりに向けての提言 について 

 

         特になし 

 

令和３年度藤枝市教育研究作品 

 

         特になし 

 

 

閉  会    午前１１時１５分 


